
椎谷 哲夫 様

「選択的夫婦別姓制度の法制化を求める意見書」に係る公開質問状について

(回答)

令和 4年 2月 21日 付でいただきました質問状について、以下のとおり回

答いたします。

意見書中「「選択的夫婦別氏 (姓 )」 を導入するための法改正に賛成・容認と

答えた国民は 66。 9%と なり、反対の 29.3%を大きく上回ったことが明らかに

なりました。」としたことについては、内閣府の世論調査において (ウ )と 回

答した方々も含めて、夫婦が婚姻前の名字 (姓)を名乗 りたいと希望する方々

が一定数以上存在すると捉えくこのような表記としたものであります。

よって、本件に関しましては、滝沢市議会としては、正しい表記であると考

えます。

令和 4年 3月 30日

滝沢市議会議長 日向 清一


